

Der VFSO dankt



Dem zweitägigen Schwingfest in der Fraumatt war ein voller Erfolg beschieden. Am Samstag kämpften am Basellandschaftlichen Jungschwingertag rund 150 Jungschwinger aus allen Kantonalverbänden des Nordwestschweizerischen Schwingerverbandes um die begehrten Zweige. In fünf Kategorien, die je zwei Jahrgänge von 1996 bis 2005 umfassten, gingen diese Wettkämpfe bei idealem Schwingewetter durch die vier Sägemehringe. Die Aargauer Delegation trat sehr stark auf und stellte in vier Kategorien den Sieger. Bei den Jahrgängen 1998/1999 konnte der Baselbieter Janic Voggensberger aus Schönenbuch (Schwingclub Binningen) die begehrte Glocke als Kategoriensieger nach Hause tragen.

Das 5. Fraumatt-Schwinget fand am Sonntag bei richtig heissem Sommerwetter statt, das nicht nur Schwingern, sondern auch vielen Festbesuchern etwas zu schaffen machte. Dennoch erlebten wir sehr viele packende sportliche Momente bei den Aktiven und auch in den drei Jungschwingerkategorien. Festsieger

mente bei den Aktiven und auch in den drei Jungschwingerkategorien. Festsieger wurde der Itinger Schwinger Christophe Löw, der die beiden Schwinger des Schlussganges, Michael Gschwind, Hofstetten, und Andreas Henzer, Schönenbuch, beerben konnte, da sie sich «e Gschtellte» lieferten. Bei den Jungschwingern waren die Kategoriensieger gleichmässiger verteilt, als am Vortag. Die Baselbieter, die Aargauer und die Gäste aus dem Ägerital nahmen je einen Sieg nach Hause. Der Schönschwingerpreis ging an Henryc Thoenen, Binningen.

Wir durften an beiden Tagen einen grossen Besucheraufmarsch verzeichnen und haben uns sehr gefreut, dass wir eine wunderbare Festambiance geniessen durften. Wir bedanken uns bei allen Sponsoren, Gönnern und weiteren Unterstützern. Wir bedanken uns auch bei den Schwingfunktionären, den Jodlern und Alphornbläsern, beim Samariterverein und vor allem auch bei unserem Veranstaltungspartner Oberwyler Röppli und all unseren vielen Helferinnen und Helfern für die Unterstützung. Wir danken allen Festbesucherinnen und -besuchern für das Interesse, das sie den Schwingern und uns als Festorganisator entgegengebracht haben. Unser ganz besonderer Dank gilt aber den Sportlern, die an den beiden Tagen um Ränge und Auszeichnungen gekämpft haben.

*Für den VFSO
Rudolf Mohler, Oberwil*